

COMUNICADO DE PRENSA

MEJORAS EN LA INTERSECCION DE EAST FARM STREET Y WALNUT STREET

8 de Marzo 2023

La ciudad de Waterbury recibió una subvención para apoyar las mejoras de seguridad vial en la intersección de **East Farm Street y Walnut Street**. La subvención será proporcionada por el Estado de Connecticut a través de su Programa de Reducción de Accidentes de Carreteras Locales (LRARP). Todas las mejoras se realizarán de acuerdo con las pautas de la Administración Federal de Carreteras. El objetivo principal del LRARP es la prevención de accidentes con víctimas mortales o lesiones graves en los usuarios de la vía.

La intersección de **East Farm Street y Walnut Street** se ha considerado de alto riesgo debido al elevado volumen de accidentes en este lugar. En un esfuerzo por reducir el riesgo de este tipo de accidentes, la Ciudad ha decidido incorporar una serie de cambios en este lugar. Lo primero será cambiar la intersección de **E. Farm St y Walnut St** de una intersección controlada por paradas en las calles laterales a una intersección controlada por paradas en todas las calles. El segundo cambio será añadir rampas de acera, islas peatonales, extensiones del bordillo y marcas de cruce de peatones, para ayudar a promover la seguridad del peatón en el área.

Con base en una evaluación preliminar, el costo de construcción será de aproximadamente \$521,000. La subvención de LRARP proporcionará \$498,150 del costo de construcción y la ciudad de Waterbury financiará el resto de los costos. Se completó un diseño preliminar y la construcción del proyecto está programada para el otoño del 2023. Este programa será administrado por la Ciudad de Waterbury.

Es póliza de la Ciudad mantener a los residentes informados e involucrados cuando se emprenden dichos proyectos. Las mejoras de la intersección se construirán completamente dentro del Derecho de Vía de la Ciudad. Es importante que la comunidad comparta sus preocupaciones y proporcione aportes para asegurar que el proyecto sea un éxito. Por esta razón, la Ciudad realizará una presentación que describe los detalles de las mejoras propuestas y solicitará preguntas, comentarios y sugerencias del público.

La reunión de información pública se llevará a cabo en persona en 235 Grand Street City Hall en Cass Gilbert Room el 28 de Marzo 2023 a las 5 p.m. y vía zoom, en un esfuerzo por hacer la reunión más accesible al público. El sitio de la reunión es accesible según la ADA. La información del proyecto también estará disponible en la oficina del Departamento de Ingeniería y en línea en el sitio web de la Ciudad.

Únase a la reunión de zoom:

<https://waterburyct.zoom.us/j/2574276290?pwd=aDFleS9kYzh6dWdOcWdFRnVVUIErdz09>

Identificación de la reunión: 257 427 6290

Código de acceso: 021588

Cualquier persona interesada en obtener más información o brindar aportes puede hacerlo comunicándose con: Jose A. Duverge, P.E., Ingeniero de Trafico, al 203-574-6851 Ext. 7191 de lunes a viernes en el horario de 8:00 a. m. a 5:00 p. m. o por correo electrónico a jduverge@waterburyct.org.